
 

 

 

 

 

 

 

 

ATA SIMPLIFICADA DA REUNIÃO ORDINARIA DO CPM  28-05-2020 

 

 

Inicio: 19:45min 

Final:21:00min 

Local: forma remota  

Link: plataforma/teams    

 

Presentes: Maria Angélica, Luis.Rogério,  Laedio, Rubem  Lício, Maria Magrini, Lais, 

Silvia Nagata, Ana Lucia, Ana Luisa, Lester, Edylaine, Jonathan, Pedro, Marilene, 

Marilene, Alexandre Piero, Lais Castro. 

Faltas justificadas: Ana Claudia, Aline, Edilson , Alessandra,Ney 

Ausências:  João Paulo e Roseane 

Municipes: Wellene, Vitor e Vera Villa representante do (Conselho da Segurança 

Alimentar e Nutricional - COMUSAN SP) 

Interlocutor; Gabriel Marcondes 

 

Informes dos Participantes 

Dos conselheiros/as que participaram da reunião atendendo a um convite chamado pelo 

grupo que envolvesse os  32CPMs da Cidade, os membros que trouxeram contribuições 

e que foram discutidas pelo conselheiros e coordenadores dos mesmos. a discussoes 

foram esclarecidos por 

Maria Magrini, Luiz Laedio,  Lester e Maria Angélica com contribuições de Wellene ( 

membro do conselho gestor do Parque Chacara do Jockey) 

 

 

BUTANTA 2020/2021 

https://meet.google.com/kdo-dwyb-ez


as contribuições trazidas pelos  municípes  e que agregaram com depoimentos a respeito 

dos encaminhamentos de foma que seria encaminhado um documento coletivo  para a 

Secretaria de Relações Sociais/SERS  passando por  aprovação nos diversos colegiados 

da cidade. 

 

Pauta  

Discussão de  metodologias e elaboração de propostas para  fomento e subsidiar a 

população a participar do processo colocando suas propostas nas várias áreas temáticas 

de interesse.  

Diante dos  questionamentos de como, onde e quando poderia  ser feito 

E em seguida passou a ser discutidos pontos à respeito da articulação e mobilização,  

fazendo registros na plataforma criada para receber as propostas pela da Secretaria da 

fazenda, constante no ciclo elaborados para tal finalidade previamente estabelecidos e  

conhecimento dos membros dos conselhos, intitulado “ orçamento cidadão”; 

foi compartilhado entre todos os materiais informativos. 

Surgiram vários pontos de dúvidas e  questionamentos colocados, foram sendo sanados 

em colaboração dos presentes 

Ficou estabelecido que o processo seria acompanhando de perto no intuito de 

fortalecimento e engajamento de todos/as no sentido de incluir propostas e 

representantes de todas comunidades e territórios com abrangências no Butantã 

 

Não tendo mais nada a ser tratado a reunião foi encerrada em horário pre estabelecido  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


